

# El Gobierno anuncia que aprobará «en un mes» del decreto de sequía del Júcar

24.02.2015 | 23:07

**EFE VALENCIA** El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, y el de la Región de Murcia, Alberto Garre, se reunieron ayer en Madrid con la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, quien les anunció que en un plazo de un mes se aprobará un decreto para paliar la sequía en ambas comunidades.

El president de la Generalitat manifestó tras el encuentro que la reunión sirvió para abordar la necesidad de unos decretos de sequía que se tienen que aprobar «de forma inminente, para que en el caso de carencias de lluvia haya soluciones de emergencia que palíen las necesidades de nuestros campos».

Alberto Fabra recordó que la Generalitat ha avanzado mucho en los últimos años «gracias a los trasvases del Júcar-Vinalopó y del Tajo-Segura, pero debemos seguir trabajando permanentemente y de forma consensuada con la Región de Murcia y con el gobierno de España».